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Avis de l'intérieur et pourquoi le dopage ne sera quasiment jamais éradiqué.

Il fût un temps, coureur cycliste par passion, je découvris avec stupeur la beauté de ce sport. Les années
passent, ma passion d'enfant émerveillé se transforma aux réalités d'adultes qui semblent peu à peu avoir
oublié les raisons principales d'une activité physique de ce genre, à savoir : se faire du bien et faire profiter les
autres d'un spectacle au combien grandiose et ceci peu importe le niveau auquel il est joué.
 
 Le regard de parents qui encouragent leur fiston (ou leur fille), le regard d'un publique, qui porte l'émotion à
l'échelle du courage développé par cette volonté d'être le meilleur de soit même. Tout cela, pour conforter
l'envie de plaire et de s'exploser au maximum de ses propres limites.
 
 La noblesse de ce sport tend peu à peu à se révéler par l'apparition dans l’œil publique d'un "dopage officiel".
La beauté du spectacle, la passion de l'entourage, la célébrité à la clé, l'impression d'être "hors du commun" et
admiré par tous sans conteste, les sensations de victoires d'applaudissements et la reconnaissance sont des
arguments de poids qui sans conteste, compense largement l'hypocrisie, le mensonge et le dopage en
lui-même.
 
 Je ne fais pas l'apologie de la "triche", je constate simplement la différence entre le dopage et ce qu'il
engrange, et, le cyclisme en tant que sport et ce qu'il engrange également. Le déséquilibre est tel, aujourd'hui,
qu'il est impossible de faire bouger les habitudes qui nous le savons ne sont pas faciles à bouger dans une
institution. 
 
 L'image générale reste celle d'un sport admirable et ceci peut importe les limites aux règles quelques peu
dépassées, ce facteur faisant partie intégrante de la nature humaine depuis notre origine.
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